

# 学校だより鳳至 号外

## ③ 保護者の皆さんから寄せられたご意見

- ・朝、7:30頃に子供が登校すると、玄関のかぎがまだ開いてなく、数人待っている子がいます。不審者や野良犬、最近では街にもイノシシが出ると聞きます。早めにカギが開くと安心します。
- ・入学時の説明時、筆箱や文房具ほかキャラクターは不可と聞いていたので、そういうものをやっとなら探して準備したのに、参観でキャラクターものを普通に使っているのを見受けられました。ルールは守らせてほしいです。友達が持っていると言いますが、ルールだからと我が子には説明しています。
- ・学校でケガをしたり、子供同士のトラブルなど、小さなことでもまめに連絡をくださるので、先生には感謝しています。子ども一人一人に目が行き届いていると感じます。
- ・子供には少し宿題が多いかと・・・。いいことなのですが・・・。
- ・いじめやいやがらせ、仲間はずれがない学校になってほしい。
- ・(来年度の) 帰宅のスクールバスをたのんであるんですけど、連絡(乗ることが出来るかの返事)が全然きません。
- ・学校のお知らせメールでもほしいです。(土曜授業、授業参観、全校集会発表学年)
- ・鳳至小安心メールについて、不審者情報や帰宅時間の変更など情報が早急に届くので、とても心強く思いますが、先日届いた全校テストの実施についてのメールは、違和感を覚えました。全体的に、テストの結果にしばらくすぎている気がします。テスト前の一週間にその問題のみ暗記するのは、子供たちにとってあまり意味がないような気がするのですが。
- ・ゴミを平気で外に捨てる子供が多く見えます。ゴミを拾う(町の)行事を作ってゴミを捨てることがいけないことだということを教育してほしいです。
- ・この間授業参観で学校に行きました。その時に思ったのが、子供たちの表情がどの子も暗いなどという印象を受けました。以前はもっと、目が輝いていたように感じます。授業中もみんな静かにはしているけれど、先生の話が頭に入っているのかな?という風に見てとれました。頭の中は全然違うことを考えているのかボーッとしたりした子供たちが目立ちました。
- ・この子は〇〇やしと(悪い意味で)決めつけて、思っている、みんなの前で口に出してその子に言うのはやめてほしいです。いじめにつながるのでは?
- ・全校テストリストを遅れて(1日)出すのをやめてほしいです。
- ・授業中に寝ている子を見かけたので、どうかと思いました。
- ・今日は授業参観と6年生を送る会、2度行事があります。河井のように1月に授業参観をするなど、保護者が学校へいくような行事は月1回にしてほしいです。
- ・先生方はよくやってくれていると思います。
- ・行事など参加したいのですが、おたよりの配布が遅いため休みがとれません。大屋は2か月分の行事のおたよりらしいですが、鳳至でも何か月かまとめての(行事だけ)お知らせがあると助かります。

貴重なご意見ありがとうございました。学校の対応等は次号でお知らせいたします。

